

Der BDK gratuliert dem neuen Inspekteur der Polizei zur Ernennung

03.05.2022

Am 27. April 2022 ernannte Innenminister Christian Pegel mit Wirkung vom 1. Mai 2022 Herrn Nils Hoffmann-Ritterbusch zum Inspekteur der Polizei in Mecklenburg-Vorpommern.

Der neue Polizeiinspekteur wurde 1962 in Kiel geboren und begann seine berufliche Laufbahn 1978 bei der Polizei in Schleswig-Holstein. Seit 1991 ist er in Mecklenburg-Vorpommern für die Landespolizei tätig. Seine Stationen waren unter anderem die Bereitschaftspolizei, die Polizeiinspektion Schwerin und das Polizeipräsidium in Neubrandenburg.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter in Mecklenburg-Vorpommern gratuliert dem neuen Inspekteur Nils Hoffmann-Ritterbusch herzlich zur Amtseinführung und hofft besonders, gemeinsam mit dem BDK die allgemeinen personellen Probleme unserer Landespolizei und die speziellen Herausforderungen rund um die Kriminalpolizei besser in den Griff bekommen zu können.

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)